

## Der Grundschultag 2014

Zu unserem Grundschultag am 09.01.2014 kamen insgesamt 135 Schüler aus 14 verschiedenen Grundschulen, um einen Tag lang einen Einblick in das Schulalltagsleben der Gymnasiasten zu werfen. Dabei konnten sie allerhand sehen, die Stationen reichten von Musik über Kunst, Sport, Englisch, Physik bis zu Biologie. Erstmals war auch die Geografie vertreten, in der die Grundschüler die neue interaktive Tafel kennenlernen konnten. Für die Besucher wurde vom Förderverein ein Frühstücksbuffet gesponsert, damit die Grundschüler sich noch weiter gestärkt umsehen konnten. Herzlichen Dank dafür.

J. M. Wahrig Klasse 10



